



**Sampah terlihat** menumpuk di Depo RRI, Kotabaru, Jumat (15/11).

► PENGELOLAAN SAMPAH

## Dua Depo Dijaga Satlinmas

GONDOKUSUMAN—Satpol PP Kota Jogja menerjunkan sejumlah personel Satuan Perlindungan Masyarakat (Satlinmas) di dua depo sampah. Upaya ini dilakukan untuk menjaga depo tersebut dari sampah liar yang dibuang tidak sesuai jadwal.

Kabid Linmas Satpol PP Kota Jogja, Suwarno, menjelaskan dua depo sampah yang dijaga ini meliputi Depo Karang, Kotagede; dan Depo RRI, Kotabaru. "Penjagaan sesuai permintaan Dinas Lingkungan Hidup (DLH) Kota Jogja, dan hanya di dua depo tersebut yang dijaga," ujarnya, Jumat (15/11).

Penjagaan oleh Satlinmas dilakukan di malam hari, yang dibagi dalam dua sif, yakni pukul 21.00 WIB-

24.00 WIB, dan pukul 24.00 WIB-06.00 WIB. Penjagaan di malam hari diperlukan karena menjadi jam rawan pembuangan sampah liar. Selain itu, pada siang hari depo sudah dijaga oleh personel dari DLH Kota Jogja.

Adapun jumlah personel Satlinmas yang disiagakan dalam penjagaan ini menyesuaikan dengan kebutuhan di setiap depo. "Kondisional sesuai situasi kondisi depo. Sebagai contoh di Depo Karang yang pembuang sampah di luar jam buang banyak, maka kami terjunkan 10 personel," ujar dia.

Adanya penjagaan depo sampah oleh Satlinmas ini cukup efektif mencegah pembuangan sampah liar yang dibuang di luar jam

yang sudah dijadwalkan. "Selama ada penjagaan tidak ada warga yang membuang sampah sembarangan," kata dia.

Sebelumnya, Kabid Pengelolaan Persampahan DLH Kota Jogja, Haryoko, mengungkapkan melubernya sampah di depo RRI, Kotabaru, disebabkan banyaknya pembuang sampah liar, termasuk dari warga luar Kotabaru. Warga membuang sampah di luar jadwal karena depo memang tidak dijaga.

Maka, DLH meminta Satpol PP Kota Jogja membantu memfasilitasi penjagaan depo yang rawan sampah liar. "Di situ [Depo RRI Kotabaru] sudah ada yang menjaga tapi hanya pagi hari, setelah itu enggak ada yang menjaga," katanya. (Lugas Subarkah)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sat Pol PP	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005